

Ref. 32/99
Mayo, 1999

SEBASTIÁN ESCARRER, NOMBRADO MIEMBRO DE LA JUNTA DIRECTIVA DEL COMITÉ ESPAÑOL DE LA CÁMARA DE COMERCIO INTERNACIONAL

El vicepresidente de la compañía hotelera española Sol Meliá, Sebastián Escarrer Jaume, ha sido nombrado miembro del comité español de la Cámara de Comercio Internacional. La elección de Escarrer, que tuvo lugar en el transcurso de la Asamblea General de dicha institución celebrada el pasado mes de abril, ha sido avalada por la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Mallorca, Menorca, Ibiza y Formentera, por encontrarse ubicada la sede social de Sol Meliá en las Islas Baleares.

El principal objetivo de la Cámara de Comercio Internacional, que está integrada por las principales empresas exportadoras y cámaras de comercio del mundo, es promover la defensa del libre comercio internacional.

Para ello, este prestigioso organismo dedica sus esfuerzos a evitar que las distintas legislaciones nacionales tengan carácter restrictivo, y puedan afectar con ello al libre ejercicio del comercio mundial y a su natural desarrollo.

En este sentido, cabe recordar que la Corte Internacional de Arbitraje, órgano legislativo en esta materia, depende directamente de la Cámara de Comercio Internacional.

Para Sol Meliá, como mejor referente del turismo español, esta elección supone un claro reconocimiento del papel que juega el sector turístico en el crecimiento de la economía mundial. En este sentido, Sebastián Escarrer ha reconocido que algunas de sus prioridades van a ser "aumentar el grado de reconocimiento del turismo como factor de desarrollo de muchos países, al tiempo que promover la comisión de turismo en el seno de la Cámara de Comercio Internacional".